

Miembro del Local 328 es "Tough as Nails"

El Sindicato de Carpinteros una vez más causó sensación en la pantalla chica este verano, cuando Cheryl Lieteau, miembro del Local 328, compitió en la quinta temporada del programa de competencia de CBS "Tough as Nails."

Lieteau fue una buena elección para el programa. Ha trabajado como carpintera, capataz y superintendente a lo largo de su carrera, y como instructora y coordinadora del Fondo de Capacitación de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte. Residente de Dudley, Massachusetts, actualmente es instructora en el programa de pre-aprendizaje Building Pathways en Worcester y Boston.

Luego de su eliminación como competidora individual en el programa, tuvimos la oportunidad de hacerle algunas preguntas sobre la experiencia.

A continuación, presentamos algunas de sus reflexiones sobre la experiencia.

Los programas de telerrealidad, incluso los programas de competencia no son para todos. ¿Por qué querías estar en "Tough As Nails"?

Cuando vi los tipos de desafíos presentados, supe que tenía una oportunidad. Los concursantes eran trabajadores normales, no atletas altamente entrenados y en óptimas condiciones. También me gustó que algunos desafíos fueran proporcionales al tamaño o peso del individuo, lo cual es importante.

¿Cómo fue detrás de escena? ¿Cuál era el cronograma para vivir y filmar el programa?

Filmamos 2 episodios por semana y filmamos todos los días. Usando micrófonos el 100% del tiempo mientras estábamos ahí, pero no se nos permitió hablar con nuestros compañeros de equipo cuando no estábamos filmando. Nos pusieron en cuarentena en nuestras habitaciones de hotel cuando no estábamos ahí, por lo que no pudimos socializar ni pasear.

Cuando se trata de relaciones entre participantes, ¿en qué medida lo que vemos difiere de su experiencia?

Creo que las representaciones de las relaciones de los miembros del equipo son bastante precisas. Muchas de las interacciones fueron eliminadas. Pero en general creo que hicieron un buen trabajo capturando a cada persona.

Hay una variedad de oficios y tipos de trabajos representados en el programa. ¿En qué cree que le dio una ventaja ser carpintero sindicalizado?

La ventaja principal que tuve al ser carpintera sindicalizada fue mi experiencia trabajando y liderando equipos.

¿Qué cree que otros participantes aprendieron sobre usted?

Aprendieron que mis conocimientos y experiencia importan más que mi tamaño.

¿Qué hay de los espectadores?

Los espectadores pudieron ver mi yo auténtico. Hay mucha gente que me conoce por haber interactuado conmigo cuando era instructora y coordinadora en la escuela. Espero que el programa les brinde mucha más información sobre quién soy realmente fuera de los roles que se requieren en el trabajo.

¿Cómo ha sido la vida desde que se anunció que estabas en el programa y comenzó a transmitirse?

No ha cambiado mucho, excepto que estoy en las redes sociales mucho más de lo habitual. De vez en cuando un extraño me reconoce cuando salgo.

¿Lo harías otra vez?

¡Si tuviera la oportunidad de hacer el programa nuevamente, definitivamente lo haría!

¿Qué le dirías a alguien que estuviera interesado en hacer algo como esto?

¡Ve por ello! Pero recuerda que se llama Tough as Nails. Examinarán la fortaleza física, emocional y mental. El proceso de selección es largo y requiere compromiso.

La temporada 5 de “Tough as Nails” se transmitió en afiliados de CBS y se puede transmitir, con una suscripción, en Paramount +. La tercera temporada del programa contó con Lamar Hangar, miembro del Local 714 en el sur de California. Dos miembros de la UBC del sur de California también participaron en la temporada 4: Sergio Robles del Local 714 y Jorge Zavala, miembro del Local 909, ¡quien ganó la competencia!